

T・G・A・L～校長室だより～

令和2年10月13日（火）発行 第16号

○ 第67回体育会 『力戦奮闘 ～最高の仲間と勝利の喜び～』

今年の体育会は新型コロナウイルス感染症対策により、例年実施されていた体育会とは異なった形で実施しました。

実施の例をいくつかあげてみるとこのような・・・

- ① 無観客で実施しました。（eこねっとでも保護者の皆様にお知らせしましたが、校内に入られることもなく、また周辺道路から観覧する方もなく、ご協力ありがとうございました。）
- ② 開催時期を変更して実施しました。（春に実施の予定を秋に変更しました。）
- ③ 学年練習・全体練習を減らし、体育の時間で準備しました。
- ④ 密接する競技【2人3脚や学年種目、クラス全員での縄跳びなど】を減らしました。（新たに、ボール運び、綱引きなどの4分割競技やスウェーデンリレーなどのリレー種目を増やし、長縄跳びは男女別。生徒の皆さんが活躍する場面を増やしました。）
- ⑤ 応援席や役員席など競技に出場しないときは前後左右の距離をとってマスクを着用しました。（それでもクラスメイトをよく応援して、歓声が響きました。散歩中の保育園の子どもたちが興味深そうにお兄さんお姉さんの様子を見ていました。）
- ⑥ 開閉会式は簡略化、入退場は応援席から直接トラック内の所定の位置へ集合。

+プラス

台風と秋雨前線の影響で、体育会の予定していた金曜日とその前日も雨の予想。予行をやめて、水曜日に2日繰り上げて本番を実施しました。（後日談：他の学校の校長先生が2日早めて体育会を行ったことを“うわさ”で聞かれたらしく、“それでできるん？”と電話で聞かれましたが、できてしまいました。すごい。）

内容もよかった。選手役員、一生懸命でできばきした動きでした。3年生1組と2組の競り合い、そこへ1・2年生が果敢に挑んでいく姿が大変よかった。体育会スローガン通り“力戦奮闘”でした。～最高の仲間と勝利の喜び～を感じる事ができたら幸せですね。生徒会長の難波君のあいさつは生徒みんなの頑張り先生方への感謝の言葉がありました。立派なあいさつだったと思います。さて、私はここまで。あとは各学年だよりをお楽しみに。

【結果】	総合1位	3年1組	【長縄跳び】	1位	3年1組
	総合2位	3年2組		2位	3年2組
	総合3位	2年2組		3位	2年2組

